



LATINA ALLIANCE

ABOGADOS • ATTORNEYS
CENTROAMÉRICA

Mujer Influyente

El Diario de Hoy entrega reconocimiento a nuestra Socia y Directora de Propiedad Intelectual.



RECONOCIMIENTO
MUJERES
INFLUYENTES 20

Fabiola Torres

El Diario de Hoy entrega reconocimiento a 4 "Mujeres Influyentes" salvadoreñas, entre ellas nuestra Socia y Directora de Propiedad Intelectual Fabiola Torres.

La noche del jueves 30 de marzo se llevó a cabo en el Hotel Crowne Plaza un evento dedicado a 4 Mujeres Influyentes de El Salvador, se entregó un reconocimiento por su liderazgo, formación académica y trayectoria profesional a Fabiola Torres, Socia y Directora Regional de Propiedad Intelectual en LatinAlliance desde el año 2012. Una firma de abogados, en la cual, un 62% de empleados son mujeres.



La presidenta del Comité de Empresarias de la Cámara de Comercio e Industrias de El Salvador, Leticia Zamorano, y el Director Ejecutivo y Editor de EDH, Fabricio Altamirano, entregaron el premio como muestra de admiración a las mujeres que están dejando huella y buscan incentivar a otras mujeres para formar parte de la fuerza laboral de nuestro país.

Entre artistas, empresarias, emprendedoras y periodistas se entregaron 13 reconocimientos en el evento.

Para ellas, no ha sido tarea fácil desarrollar empresas, prepararse y perfeccionar cada una de sus habilidades, no solo para crecimiento propio, sino para liderar y ayudar a crecer a otras mujeres que necesitan descubrir y alcanzar su máximo potencial.

Este porcentaje representa el doble esfuerzo que muchas madres están dispuestas a hacer con esmero para dignificar a sus familias, hacer crecer sus empresas y favorecer a otros sectores de la población que dependen de ellas y su desempeño.



Es por ello, que el reconocimiento a las Mujeres Influyentes es un incentivo que dignifica a las todas las mujeres salvadoreñas que cada día dedican su energía a cumplir sus metas y ganar espacio en el sector laboral para favorecer a las futuras generaciones.

FABIOLA TORRES

Por Walu Hernández / Foto Jessica Orellana / Locación Hotel Crowne Plaza

Fabiola Torres se presenta con naturalidad, sencillez y empatía. Su día inicia entre café y correos electrónicos. Es licenciada en Ciencias Jurídicas con una maestría en Administración de Empresas en la Universidad Adolfo Ibáñez en Chile; y la actual Directora de Propiedad Intelectual de la firma regional de abogados LatinAlliance.

“Las mujeres seguimos en desventaja cuando se trata de hacer un balance entre la vida laboral y personal”, afirma Fabiola al hablar sobre algunos de los retos a los que se enfrentan las mujeres actualmente. “El tema de derechos para las mujeres es algo muy importante para mí. Sigue siendo un tabú hablar de esto y es algo que debería ser impulsado en los círculos de toma de decisión; hablo de la educación sexual. Estoy convencida que para evitar el círculo de pobreza, dentro de la población femenina, debemos tener políticas de educación sexual desde temprana edad. Si tenemos este tipo de información accesible y oportuna para las poblaciones de riesgo, los obstáculos económicos y laborales se irán disipando”, agrega.

Fabiola reconoce que su mayor logro ha sido continuar el legado de su padre dentro de la firma de abogados: “Se trataba de tomar nuevos logros y retos. Darles mayor visibilidad a las mujeres. Tenemos 5 oficinas en la región, con un 62% de mujeres dentro del equipo”.

“Las invito a dejar de lado el temor. No tengan miedo a moverse en industrias y es-

EN CORTO

Su mayor sueño de niña: “Seguir los pasos de mi papá”.

Su principal virtud: “La perseverancia, no rendirme ante los obstáculos”.

El mundo que le gustaría heredar a las futuras generaciones: “Centrado en las mujeres. Un mundo en igualdad de derechos”.

La mayor lección aprendida de su madre: “Tener fe. No importa si uno es creyente en Dios o no, la fe ayuda a superar los obstáculos”.

cenarios dominados por hombres, o llegar a un lugar siendo una pequeña semillita a comparación de los árboles gigantes que ya estén en el lugar. Construyan un círculo de confianza y apoyo para que las sostengan en los momentos más difíciles”, es el mensaje motivacional que promueve Fabiola para todas las mujeres jóvenes.



ESCUELA DE
NEGOCIOS



FOMENTA EL TALENTO
DE LAS MUJERES EN TU
ORGANIZACIÓN.

**FORMACIÓN PARA MUJERES
QUE LIDERAN Y TRANSFORMAN**



Postula a la **Beca Mujer Líder** en nuestro MBA internacionales y transforma el cambio en valor.

FULL TIME
MBA
INTERNATIONAL
PROGRAMME

EMBA
LATAM

THE MULTINATIONAL
MBA

Contacto: Yamile Diaz/ yamile.diaz@uai.cl



Eugenia Velásquez, periodista de El Diario de Hoy; Alejandra Colorado, Directora Regional de RRHH de Teleperformance; Jacqueline Muñoz, Gerente General de BANCOVI; y Fabiola Torres, Directora de Propiedad Intelectual de LatinAlliance, son las Mujeres Influyentes 2022. FOTOS EDH/WALU HERNÁNDEZ

Walu Hernández

Por tercer año consecutivo El Diario de Hoy junto a revista Mujeres hicieron entrega de este reconocimiento especial a las mujeres que destacan por su trabajo, entrega y calidad. Creemos en la importancia de visibilizar el trabajo de mujeres que desde su labor diaria marcan pauta para sus congéneres. Este año cuatro mujeres recibieron el reconocimiento por su impacto en áreas como el derecho, la gestión de recursos humanos, el periodismo y el mercado financiero. El evento se realizó en el hotel Crowne Plaza con un coctel para homenajear a las galardonadas.

Durante la ceremonia estuvieron presentes las 11 mujeres influyentes que debido a la pandemia no pudieron recibir sus galardones en 2020. La presea fueron entregadas de mano de Fabricio Altamirano, Director Ejecutivo y Editor de El Diario de Hoy, y Leticia Escobar, presidenta del Comité de Empresarias de la Cámara de Comercio e Industrias de El Salvador (Camarasal).

Las mujeres influyentes son ejemplo de dedicación, liderazgo y calidad. Influyen en la sociedad y demuestran que la mujer es una parte importante del motor productivo del país. Son parte de una fuerza enorme que crea oportunidades para otros, que desarrolla la nación y que busca la igualdad de condiciones para todas.

Los logros históricos de las mujeres en 2022 son enormes comparados a lo que era hace un siglo. Aún quedan temas importantes que resolver: la brecha salarial, el reconocimiento y distribución del trabajo en el hogar, la violencia, el machismo sistemático, y más.

Este año el evento contó con el apoyo de importantes marcas que también reconocen el papel transformador de las mujeres en la sociedad, como Universidad Adolfo Ibáñez, la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador, Bancovi, Teleperformance, Pail, Be Safe y Stella Artois.

El Diario de Hoy entregó el reconocimiento MUJERES INFLUYENTES

La iniciativa que destaca el papel de la mujer en las diferentes esferas de la sociedad salvadoreña, es respaldada por revista Mujeres.



Leticia Escobar y Fabricio Altamirano hicieron entrega de los reconocimientos a las Mujeres Influyentes 2020, a quien por la pandemia no se pudo premiar en dicho año.



Revista Mujeres y El Diario de Hoy reconocen el trabajo, la influencia y las conquistas de las mujeres en diferentes ámbitos de la sociedad salvadoreña.



El evento estuvo marcado por una atmósfera de calidez y celebración.



LATINALLIANCE

ABOGADOS • ATTORNEYS
CENTROAMÉRICA

Mujer Influyente

El Diario de Hoy entrega
reconocimiento a nuestra Socia y
Directora de Propiedad Intelectual.

Fabiola Torres